

Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares

Una vez que iniciado el curso pastoral se han puesto en marcha todas las actividades de la Parroquia siguen su ritmo y ya no son apenas noticia.

No obstante la vida de la Comunidad siempre genera algunas actividades noticiables que sin ser de una importancia grande son dignas de consignarlas.

DOMINGO 7 DE NOVIEMBRE

En todas las misas se dió a conocer a la Comunidad el deseo del Sr. Obispo de la llamada Reflexión Pastoral Diocesana, de la que dábamos cuenta en el número anterior de Siembra.

Se invitó a unirse o formar nuevos grupos, e incluso a hacerla individualmente.

También este día Cáritas lanzó un manifiesto largo de sus proyectos para el nuevo curso y repartió una hoja interesante que el lector encontrará en "IGLESIA EN CAMINO".

DÍA 14 DE NOVIEMBRE

Nuestra Parroquia uniéndose a toda la Diócesis celebró el día de la Iglesia Diocesana.

Se trata de ir sensibilizándonos todos de que la Iglesia está más allá de nuestros límites geográficos y que un pueblo por importante que sea no forma la Iglesia si no está unido con el Pastor que rige los destinos de otras muchas comunidades: en nuestro caso la Iglesia de Ciudad Real, que preside, alienta y gobierna nuestro Obispo RAFAEL.

Pero además de este sentido pastoral se intentaba la comunicación cristiana de bienes entre las diversas parroquias y por lo tanto era importante la colecta de este Día.

Cada parroquia tiene asignada una contribución fija que se llama "canon". La nuestra es de unas quince pesetas por habitante que

nos supone 338.784 pesetas. Recaudamos 244.000 y por tanto aún tenemos que sacar de donde sea el déficit de 94.784 pesetas. El compromiso tenemos que cumplirlo ya que a su vez la Iglesia de Ciudad Real tiene que entregar otro "canon" de diez y ocho millones a un fondo común para ayuda de otras diócesis más pobres que la nuestra.

DÍA 19 DE NOVIEMBRE

El colegio de San José de las Religiosas Concepcionistas celebra la fiesta anticipada de la Presentación de la Virgen, con la tradicional Niña María.

Procesión larga por el patio del centro y a continuación una nutrida y participada misa a la que asistió el colegio en pleno, la comunidad y padres de alumnos.

Este año le ha correspondido "doblar" a la Virgen Niña a una preciosa párvula: Marta Díaz-Benito Noblejas y a sus benditos padres S. Joaquín: Antonio Ruiz de Martín Esteban Enrique y a Sta. Ana: María Teresa Sánchez-Migallón. El resto del día fue de una gran fiesta y diversión para toda la gente menuda.

DÍA 22 DE NOVIEMBRE

Comienza en la Casa de la Iglesia de la calle Mayorazgo la Semana de formación religiosa de la Escuela de Catequistas de este curso.

El tema fue "La nueva creación" y la asistencia media de unas sesenta formadoras de la Catequesis de Infancia de ambas parroquias. Las sesiones fueron muy participativas, dialogantes y vivas que hicieron más atrayente el interesante tema.

DÍA 24 DE NOVIEMBRE

En esta fecha nuestra parroquia amplía sus posibilidades informáticas al aumentar el número de megas a nuestro ordenador. De 20 hemos pasado a 135.

Supongo que nuestros lectores saben que la parroquia de la Asunción lleva varios años informatizada; esto es, que las nuevas técnicas tan extendidas en todos los ámbitos de la vida también han llegado a nuestra "vieja" parroquia.

Hoy junto a los vetustos libros de siglos aparece el ordenador y la impresora, elementos de un trabajo

